

ESKORIATZA / Elegido el marca-páginas de la biblioteca

ESKORIATZA. DV. Hay que destacar que el eibarrés Luis Aragoneses ha realizado el marca-páginas de la biblioteca eskoriatzarra. La biblioteca municipal convocó hace poco el concurso para elegir el marca-páginas. El departamento de cultura del Ayuntamiento de Eskoriatza y la biblioteca municipal están muy contentos con el alcance que ha tenido el concurso, y ya han elegido el marca-páginas para el año 2007. Su autor, Luis Aragoneses recibirá un premio de 400 euros y todos los marca-páginas llevarán su dibujo.

Hasta ahora, el Ayuntamiento y la biblioteca pedían a pintores o diseñadores hacer el diseño del marca-páginas. Este año han decidido convocar un concurso. En total, se han presentado 28 trabajos. La mayoría de los participantes han sido eskoriatzarras, pero también han llegado propuestas de Arrasate o Eibar.